

Dermatochirurgie

Wir führen chirurgische Eingriffe an der Haut nach dem neuesten Kenntnisstand der operativen Dermatologie durch.

Die operativen Eingriffe werden, je nach Ausdehnung, in der Praxisklinik oder im ambulaten operativen Zentrum des Luisenhospitals durchgeführt.

Zum Leistungsspektrum zählen Exzisions- und Wundverschlußtechniken, die neben der Funktionalität auch ästhetische Gesichtspunkte berücksichtigen.

Die Operationspräparate werden ohne Ausnahme in einem Speziallabor feingeweblich untersucht, um eine große diagnostische Sicherheit zu gewährleisten.

Neben schmerzlosen Eingriffen in Lokalanästhesie oder, falls erforderlich, in Vollnarkose ist die Behandlung darauf ausgerichtet, dass die Patienten alle beruflichen und privaten Aktivitäten so rasch wie möglich wieder aufnehmen können.

zur Terminanfrage